

08.11.2022 – Bauernregeln: So viel Wahrheit steckt dahinter!

Willkommenes Interesse! Fast vierzig Damen nutzten die Chance, einen versierten Meteorologen live zu erleben. Das Restaurant „Zur Linde“ in Rödinghausen öffnete für diese Veranstaltung ihre Türen und verwöhnte ihre Gäste mit Speisen und Getränken. Dipl.-Meteorologe Friedrich Föst stellte sich kurz persönlich vor und leitete sogleich zur aktuellen Wetterlage über. „Heute ist kein Wetter“, betonte er. „Hagel, Sturm, Gewitter sind reizvoll aber nicht die aktuelle ruhige Wetterlage bei herrlichem Sonnenschein“. Als Mitarbeiter der Wettermanufaktur in Lübbecke analysiert er täglich eine riesige Datenmenge zwecks Wettervorhersage. Derzeit hat das Unternehmen firmeneigene Vorhersagemodelle für Fahrbahnoberflächen sowie die Energie- und Landwirtschaft entwickelt und im Einsatz. „Bauernregeln indes entstanden aus Beobachtungen“, erläuterte Friedrich Föst, „und über Generationen weitergegeben und verbessert. Beachtet man das Entstehungsgebiet der jeweiligen Regel, sind etliche Bauernregeln auch heute noch zutreffend“, informierte er die Landfrauen und nannte zahlreiche Beispiele. Aber auch die nicht zuverlässigen Regeln ließ er nicht außer Acht und klärte auf. Am Ende des kurzweiligen, humorvollen Vortrags beantwortete Friedrich Föst noch zahlreiche Fragen der interessierten Landfrauen.